

# LA VISITE PASTORALE DE L'ÉVÊQUE DU DIOCESE AU SECTEUR D'AMIENS.

**A**u début de cette année 1994, Mgr. Jacques Noyer, 101ème archevêque d'Amiens a effectué une visite pastorale qui lui a permis de rencontrer tous les habitants qui le souhaitent, et de les écouter, car il est leur pasteur.

Et c'est le lundi 6 Juin que monseigneur est venu nous rencontrer au cours d'une réunion de bureau.

Les questions suivantes ont structuré notre entretien :

- Qu'attend l'Évêque de l'association des Amis de la Cathédrale ?
- Comment voit-il notre insertion dans la pastorale touristique ?
- Quel doit-être l'accueil dans la Cathédrale ?

Le Président Maurice Duvanel a présenté l'association, ses débuts, ses réalisations, ses aspirations, puis chacun des membres a décrit ses responsabilités.

Notre Évêque a participé à la discussion de l'ordre du jour, dont voici, quelques points importants.

- Il est proposé d'ériger une paroi en verre afin de préserver le recueillement dans la chapelle du Saint Sacrement (Chapelle axiale "de la Vierge") de l'animation des visiteurs parfois bruyants s'arrêtant devant l'Ange Pleureur.
- Création d'un espace d'accueil des paroissiens ou pèlerins par les prêtres, dans un cadre calme et discret.
- Acquisition d'une médaille dite "Enseigne de Pèlerinage" ou affiquet.

Elle est en plomb, datée par les experts du XIIIème siècle, et représente la relique du chef de St Jean Baptiste. Les pèlerins venus se recueillir devant cette relique la portaient cousue à leur vêtements ou à leur chapeau pour attester de leur démarche.

- Aménagements pour faciliter l'accès aux handicapés en fauteuil roulant.

Prenant la parole, le Père Noyer nous a chaleureusement encouragés à perséverer dans notre action "Je me réjouis et vous félicite de mélanger le cultuel et le culturel, car l'émotion est tout à la fois culturelle et cultuelle."

Il nous a confirmé qu'il avait été appelé à présider la "Pastorale Tourisme et Loisirs" par la Commission des Évêques de France, et qu'à ce titre il portait une attention particulière à notre activité.

La réalisation des fiches pour la découverte de la Cathédrale par une équipe de catéchèse a retenu l'attention intéressée de tous, elles seront bientôt disponibles et s'adressent tout particulièrement aux jeunes.

On a évoqué également les difficultés nées de la présence simultanée de fidèles venant prier et de visiteurs circulant dans l'édifice avec parfois peu de respect.

Nous concluons de la phrase extraite de la prière de la visite pastorale :

"Seigneur, donne-nous des yeux pour voir et un cœur pour aimer."

Jean-Paul Rangeon